

RETENEZ votre DATE

A l'occasion de l'EASD 2014 (European Association for the Study of Diabetes),

ABBOTT DIABETES CARE
est heureux de vous convier
à une Conférence de Presse à Paris
le mardi 23 septembre de 11h30 à 13h

(le lieu reste à confirmer)

L'auto-surveillance du diabète : une révolution en marche

Préoccupée par l'amélioration du quotidien des patients. Abbott innove, une fois de plus. Son nouveau projet soutenu par une étude clinique en cours dans 8 centres de référence français et coordonnée par le Pr Hélène HANAIRE, chef de pôle métabolique et cardio-vasculaire (diabétologie, nutrition et métabolisme) du CHU de Toulouse Rangueil vous sera présenté lors de la conférence de presse. Abbott détaillera, à cette occasion, toutes les caractéristiques d'un nouveau dispositif attendu sur le marché français courant septembre, et qui, après des années de recherche, révolutionne le geste fondamental que représente la surveillance de son glucose dans le sang plusieurs fois par jour pour une personne atteinte de diabète.



